

# KIM

## 218 Ekor Ternak Warga divaksin, Babinsa Koramil 0824/23 Wuluhan Lakukan Pendampingan

Siswandi - [JEMBER.KIM.WEB.ID](http://JEMBER.KIM.WEB.ID)

Nov 1, 2022 - 13:29



JEMBER – Upaya pencegahan meluasnya wabah ternak penyakit mulut dan kuku (PMK) yang diakibatkan oleh virus dan menyerang ternak berkuku belah, menjadi bagian dari fokus kegiatan pendampingan oleh Kodim 0824/Jember melalui Koramil Jajarannya.



Pada Selasa 01/11/2022 dilakukan vaksinasi terhadap 218 ternak warga Desa Dukuh Dempok, Kecamatan Wuluhan Kapupaten Jember, secara gratis oleh petugas Puskesmas Balung, yang dipimpin oleh drh. Benny S bersama 10 orang tim kesehatan hewan dari Puskesmas Balung.

Menurut drh Benny S, Penyakit mulut dan kuku (PMK) saat ini tengah mewabah di Indonesia. Penyakit ini banyak menyerang hewan ternak dari mulai sapi, kerbau hingga domba atau kambing dan tergolong penyakit akut yang penyebarannya melalui infeksi virus dan mudah menular.

Untuk itu dengan keterbatasan tenaga medis hewan, saya sangat berterima kasih kepada aparat terutama TNI, Polri dan aparat terkait lainnya yang dengan aktif membantu pemantauan dan sosialisasi kepada masyarakat. Jelas derh Benny S.



Danramil 0824/23 Wuluhan Kapten Arm Suhartono, dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kita melakukan pendampingan vaksinasi ini, guna memahamkan kepada masyarakat agar henwannya mau divaksin dalam mencegah penyebaran PMK.

Kita pahami bahwa program ini merupakan program pemerintah yang harus kita dukung bersama, kita pada vaksinasi ini tadi terdapat 218 ekor ternak yang divaksin terdiri dari 89 ekor sapi, 108 ekor domba dan 21 ekor kambing.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasi nya membenarkan keterlibatan anggotanya dalam pengendalian PMK di wilayah, bersama aparat terkait dan petugas Puskesmas setempat.



Hal ini tidak lain sebagai bagian dari tugas pokok TNI dalam membantu pemerintah daerah terkait pengendalian wabah penyakit ternak PMK, sehingga tidak mresahkan masyarakat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)